Hot News





もらしく、コート狭しと全力プレー

第6回都路グリーンパーク杯争奪スポーツ少年団バレーボール大会

11月27日に開催され、市内外から24チーム 約300人が参加しました。結果は次のとおりです。

●行司ケ滝ブロック

優 勝 小野女子スポーツ少年団 (小野町) 準優勝 川内はやぶさ (川内村)

第3位 古道スポーツ少年団 (田村市)

第3位 双葉ジュニアバレーボールスポーツ少年団(双葉町)

●五十人山ブロック

優勝 岩井沢スポーツ少年団 (田村市)

準優勝 御代田バレーボールスポーツ少年団 (郡山市)

第3位 大熊リトルベアーズ (大熊町)

第3位 常葉バレーボールスポーツ少年団 (田村市)





深い話に感銘

芦沢地区青少年健全育成合同研修会

芦沢小学校で1月16日に開催され、 約70人が受講しました。

元「阿呆鳥」の菊池章夫さんが「人生 に失敗がないと人生に失敗する」という 演題で講演、音楽活動などを通しての体 験談や、その時にできた楽曲を交えなが らの奥深い話に受講者は熱心に聞き入り ました。





心あたたまる、善意の贈りもの

都路 吉田正さん、吉田義四郎さんから今年も心のこもった善意が贈られました

吉田正さん(都路町岩井沢)から「しめ縄を飾って明るいお正月を迎えていただきたい」と手作りのしめ縄80組 が、吉田義四郎さん(都路町古道)からは、丹精こめて収穫した新米100kgが都路方部民生児童委員協議会長へ託 され、担当地区の民生委員から都路地区のひとり暮らし・高齢者世帯などに贈られました。

お二人の善意は、平成15年から8年連続の心温まる贈り物です。贈られた高齢者の皆さんは「毎年本当に感謝し ております」と口々に感謝の気持ちを表していました。



やかな成長と幸せ願う

滝根 かわいいつるし雛飾り

滝根公民館1階に1月4日から2月10日までの期 間、生涯学習講座に参加した皆さんやつるし雛を作って いる一般のかたの作品を展示しました。

子どもたちの健やかな成長と幸せを願い、一つ一つ心 をこめて作られたつるし雛は、公民館や図書館を訪れた 多くの市民のかたを和ませ元気にしてくれました。



内の安全を願って

あぶくま洞で団子さし

あぶくま洞のレストハウスで1月11日、団子さしが 行われ、滝根観光振興公社職員があぶくま洞の発展と洞 内安全を願いながら、ミズキの枝に紅白の団子や縁起物 を飾り付けました。

色とりどりの飾り物が明るい食堂を一層華やかにしま



バレーで楽しく交流

第3回田村市スポーツ少年団本部長杯 バレーボール大会

5つの少年団6チームが参加して12月12日、常葉 体育館で熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおり

優勝 常葉バレーボールスポーツ少年団 (写真)

岩井沢スポーツ少年団 第3位 古道スポーツ少年団



笑顔でハッスルプレー

第6回都路町行政区対抗家庭バレーボール大会

古道体育館と都路中学校体育館で12月5日に行 われ、各行政区から25チームが参加し熱戦を繰り 広げました。

結果は次のとおりです。

優 勝 9区A **準優勝** 10区松

第3位 TOYA-SP、9区B



年迎え、気持ち新たに

船引 松濤館空手道スポーツ少年団 鏡開き

1月15日に旧今泉小学校体育館で初稽古が行われ、 団員が今年一年の精神と健康を誓いました。

また、指導者の掛け声に合わせて突きや蹴りの基本稽 古に汗を流しました。

終了後、保護者らが準備してくれた雑煮を食べ交流を 深めました。